

Peserta Didik Sespimma Lepas 125 Burung di Polres Malang Jaga Keseimbangan Alam

Achmad Sarjono - MALANG.WARTAWAN.ORG

Nov 12, 2025 - 10:16

Image not found or type unknown



MALANG – Peserta Didik Sekolah Staf dan Pimpinan Menengah (Sespimma) Polri Angkatan ke-74 Tahun 2025 menggelar kegiatan lingkungan hidup di Polres Malang Polda Jatim.

Dalam kegiatan tersebut, para peserta menanam pohon dan melepas 125 ekor burung ke alam bebas sebagai simbol kepedulian terhadap pelestarian lingkungan.

Kegiatan yang berlangsung pada Selasa (11/11/2025) ini dipimpin langsung oleh Kepala Sespimma Lemdiklat Polri Brigjen Pol Sonny Irawan, S.I.K., bersama 21 peserta didik Sespimma Pokjar II yang tengah melaksanakan praktek kerja profesi di wilayah Polda Jawa Timur.

Brigjen Sonny menjelaskan, kegiatan ini bukan sekadar simbolis, tetapi merupakan bentuk nyata komitmen Polri dalam menjaga keseimbangan alam serta meningkatkan kesadaran lingkungan di kalangan anggota Polri.

“Kami ingin menanamkan nilai-nilai kepedulian terhadap alam. Menanam pohon dan melepas burung menjadi simbol bahwa polisi tidak hanya menjaga keamanan, tapi juga menjaga kehidupan,” ujar Brigjen Pol Sonny Irawan, Selasa (11/11/2025).

Selain menanam puluhan bibit pohon di sekitar area Mapolres Malang, para peserta juga melakukan pelepasan 75 ekor burung.

Kegiatan yang merupakan bagian dari praktek kerja lapangan serdik Sespimma Polri di wilayah Polda Jawa Timur ini diharapkan dapat menjadi bagian dari upaya penghijauan serta menjaga ekosistem alam sekitar.

“Kami ingin para siswa belajar tidak hanya teori kepemimpinan, tapi juga implementasi nilai moral dan sosial di lapangan,” tutur Brigjen Sonny.

Ia menambahkan, pendidikan di Sespim Lemdiklat Polri menekankan keseimbangan antara kemampuan akademik, keterampilan praktis, dan moral spiritual.

“Kami mengedepankan tiga hal, yaitu pengajaran, pelatihan, dan pengasuhan. Diharapkan lulusan Sespimma akan menjadi polisi yang profesional, berintegritas, dan dicintai masyarakat,” tegasnya.

Selain kegiatan lingkungan, peserta didik Sespimma Angkatan 74 juga menggelar bakti sosial, santunan anak yatim, dan donor darah sebagai bagian dari rangkaian praktek kerja profesi di Malang.

Seperti diketahui, praktek kerja lapangan peserta didik Sespimma Angkatan ke-74 tahun 2025 dilaksanakan di lima wilayah Polda Jawa Timur, yakni Polresta Malang Kota, Polres Malang, Polres Batu, Polres Pasuruan, dan Polres Pasuruan Kota. (*)